



Con alumnos de 7° básico a 2° medio,
de Arica a Puerto Aysén:

Premiación de “El Mercurio de los Estudiantes 2024”



FOTOGRAFÍAS, YASNA KELLY



Angélica Rubilar, del colegio Concepción de Parral, de la Región del Maule, quien recibió el premio a la “Profesora Motivada”, y Amalia Torres, Editora de Educación y Vida, Ciencia y Tecnología de “El Mercurio”, quien destacó que en los 21 años de existencia del premio han participado más de 38 mil jóvenes entre séptimo básico y segundo medio.

A fines de la semana pasada, se entregaron los premios de la vigésima primera versión del concurso “El Mercurio de los Estudiantes”, dirigido a jóvenes de 7° básico a 2° medio de todo el país. Un certamen en que los alumnos aprenden a reportear y hacer entrevistas, al mismo tiempo que dan a conocer historias o situaciones relevantes para sus comunidades, como las relacionadas con su visión de futuro, la conciencia escolar o la salud mental.

Este año participaron 60 equipos, desde Arica a Puerto Aysén. Un total de 41 colegios, con 224 participantes. En la foto superior derecha, Amalia Torres, editora de Educación y Vida, Ciencia y Tecnología de “El Mercurio” y Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de “El Mercurio” (ambos al centro), junto a alumnos, profesores y representantes de esta casa periodística tras finalizar la ceremonia.



Los alumnos Antonia Olivares, Benjamín Aguilar y Lucía Arregui del Liceo Santa Teresa de los Andes de Puerto Aysén con la profesora Johanna Contreras, quienes ganaron en la categoría 1° y 2° medio, junto a Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de “El Mercurio”.



Christian Mora, gerente de Administración y Finanzas de Faber-Castell; Piedad Noguera, Directora de Programación de Teatro Camino y John Flores, Gerente General de Faber-Castell.



Karla Eliessetch, coordinadora general de Fundación Futuro, y Francisca Medeiros, Directora de Dale Profe, de la Fundación LarrainVial.



Agustín Muñoz, Pascale Garay y Maira Espinoza del Colegio Paula Jaraquemada, de Quilicura, Primer Lugar de la categoría 7° y 8° básico.



La profesora guía del equipo ganador del Colegio Paula Jaraquemada, Valeska Pérez, al ser entrevistada por su experiencia en el concurso por Manuel Fernández, editor de Innovación de “El Mercurio”.



Raúl Olivares, gerente de Administración y Finanzas de “El Mercurio”, junto a Carolina Bombín, Ashley Grandón y Kendra Fuentes, del Liceo Politécnico Santa Cruz de Cunco, Región de La Araucanía, que obtuvo el Segundo Lugar Media.



Eduardo Marín, gerente de Personas de “El Mercurio”, junto a Trinidad Contreras, Javiera España, Julieta Maldonado y Fernanda Tuchi, del colegio Instituto Alemán de Osorno, de la Región de Los Lagos, quienes recibieron el premio a la Mejor Historieta de categoría básica.



La profesora Beatriz de la Paz con sus alumnos Catalina Gómez, Maura Gutiérrez y Renato Mira Fuentes del Colegio Lucila Godoy Alcayaga de Santa Cruz, Región de O'Higgins, ganadores de la categoría Segundo Lugar de la categoría 7° y 8° básico.



Darinka Campos, Martín Durán y Valentina Santana del Colegio Nobel School de Parral, de la Región del Maule, premiados por Mejor Historieta Media, junto a los profesores Noelia Villalobos y Luis Jiménez.

Las alumnas Helena Millar, Ignacia Ceroni y Oriana Vasquez del Colegio Concepción de Parral.